



POR LA DIGNIDAD DEL PUEBLO ARGENTINO

Desde el Sindicato de Luz y Fuerza de Córdoba, valoramos enormemente los buenos y los malos momentos compartidos con el compañero Hugo Moyano desde la década del 90, cuando nos integramos al sector sindical del MTA para enfrentar al modelo de exclusión social implantado en aquella época.

Hoy se vuelve a reeditar la historia con otros elementos mucho más violentos por la represión y persecución a los dirigentes sindicales que sabemos mantenernos firmes para la defensa de derechos de los trabajadores.

Junto a Hugo Moyano estuvimos antes, como estamos ahora y como estaremos siempre, defendiendo la causa de los trabajadores, compartiendo los ideales por los que siempre hemos luchado, por lo que no tiene precio en nuestras vidas que es nuestra dignidad como trabajadores.

Por eso hoy más que nunca levantamos las banderas de la resistencia, levantamos las banderas de la lucha y del compromiso con los trabajadores y la sociedad toda, porque rechazamos cualquier acuerdo con el FMI que lleve adelante la dirección política de nuestro país con la aceptación de gobernadores de las provincias que ya demostraron que no respetan los derechos de los trabajadores. Ellos volverán a poner en crisis a la Patria y deberemos ser nuevamente los trabajadores que nos oponemos a este modelo de exclusión, quienes luchemos para mantener la dignidad del pueblo argentino.

Luchamos contra la reforma laboral, contra el cercenamiento de los convenios colectivos, contra cualquier tipo de acuerdo con el FMI, contra la persecución y represión a los dirigentes sindicales, contra el impuesto al salario y contra el ajuste.

Por la unidad del movimiento obrero, por la unidad de los sectores sociales y para que todo aquel compañero y compañera que se encuentre en el día de hoy sin laburo, desorientado, que valore a los sectores del movimiento obrero combativo que son los que vamos a resistir.

GABRIEL SUÁREZ
SECRETARIO GENERAL
SINDICATO DE LUZ Y FUERZA DE CORDOBA